所沢市立所沢中学校 学校だより

升中だより

令和5年5月8日 第2号

学校教育目標

- 「自立・共生・貢献」
 - ・求めて学ぶ(自主性)・共に生きる(人間性)
 - 力を尽くす(社会性)

校長 江原 勝美

【特色ある学校づくり宣言】 本校は、さわやかな挨拶・心に響く合唱・地域に根ざす学校を目指します。

〒359-1118 所沢市けやき台2-44-1

Tel 04-2922-4138(FAX:4139)

http://www.tokorozawa-stm.ed.jp/tokorozawa-jh/k E-mail tokorozawa-j@tokorozawa-stm.ed.jp

順調なスタート 上昇気流へ乗せよう!

新緑がまぶしく、温かな日差しに春を感じます。正門から続く学びの道の花もとても綺麗です。 新年度がスタートして一月が経とうとしています。新しいクラスでの生活にも慣れ、1年生は部活動本入部 となりました。2年生は先輩として、3年生は最上級生として、新しい環境で意欲的に活躍しています。

5月2日(火)体育館で全校朝会を行いました。体育館に全校生徒が集まるのは実に3年ぶり。全員が初めての経験になります。時間に集まることができるのか、整然と整列することはできるのか、職員は心配していましたが全くの無駄でした。学級委員を中心に、指示を出して予定時刻5分前に整列完了。壇上から全校生徒を見渡すと、何とも言えない力を感じました。747人一人一人の力が一つになったら、どんなに大きな力になるのか、どんなことができるのか、考えるだけで楽しみです。

朝会では、右に掲載した相田みつおさんの【本気】という詩を紹介しました。各クラスで「学級目標」が決まったところですが、「笑顔あふれるクラス」にしたいのなら、自分自身がいつも笑顔でいること。「授業や行事に一生懸命取り組むクラス」にしたいのなら、自分自身が先頭に立って一生懸命になること。「助け合い協力し合えるクラス」にしたいのなら、自分自身が友達を支え助けること。学級目標の実現には、何より一人一人の「本気」が必要だと話しました。笑顔の人の周りには笑顔の人が集まります。

さかれれてなれる もれれれてなれる もれれれてない もいれい もいが ちいがい から から ちん

一生懸命な人の周りには、一生懸命な人が集まります。優しい人の周りには優しい人が集まります。一人 一人が望む環境の主人公になって欲しいと願います。

午後には、授業公開・部活動保護者会が実施されました。多くの保護者の皆様に参加いただきました。ありがとうございました。部活動は、教室と違った子どもの表情や活躍の姿が見られます。国からは、今後、地域の活動へ移行する方針も示されておりますが、お預かりした子どもたちは、卒業まで責任をもって見ていきますのでご安心ください。

【部活動入部状況 R5.5.1】

部活動名	1年生	2年生	3年生	合計	部活動名	1年生	2年生	3年生	合計	部活動名	1年生	2年生	3年生	合計
野球	11	9	19	39	陸上	19	13	18	50	吹奏楽	14	4	9	27
ソフト	5	3	12	20	卓球(男)	14	12	15	41	コーラス	2	3	2	7
サッカー	9	16	2	27	卓球(女)	6	4	8	18	美術	13	11	16	40
テニス (男)	11	28	14	53	バレー	20	12	13	45	科学	5	5	8	18
テニス (女)	14	23	19	56	剣道(男)	2	6	5	13	文芸	3	4	3	10
バスケ(男)	12	14	11	37	剣道(女)	3	14	6	23	ESS	7	2	5	14
バスケ (女)	6	13	5	24	柔道	8	7	7	22	クロス カルチャー	17	14	24	55

◇学校生活におけるマスクについて

令和2年度の一斉休校明けから3年間、学校では感染拡大防止と学習機会保障の観点から、原則マスク着用をお願いしてきました。国の方針においても4月よりマスク着用は「個人の判断」とされ、学校でもご家庭での判断とさせていただいておりますが、多くの生徒がマスクをつけて生活しています。国の方針が大きく変わり、突然「原則マスクは必要ない」と言われても・・・と考えてしまうことでしょう。私は4月から公共交通機関や多くの人の集まる場所以外では、マスクを外して生活しています。先日、多くの人数で換気の難しい場所での会議の際「マスク着用」とアナウンスがありましたので着用しました。一月余りですがマスクを外した生活に慣れた?せいでしょうか、2時間の会議はとても息苦しく、話しづらさや声の聴きとりづらさも感じ、3年間こんなに苦しい生活が日常となっていたのかと考えさせられました。感染不安と子どもの発育への懸念は、どちらも考えなくてはなりませんが、連休中の気温と暑さを考えると熱中症が心配です。所沢市でも昨年度4月下旬に熱中症が報告されています。暑くなる時期に入ります。学校では、体育の授業や運動時、登下校など場面に応じて「マスクを外す」よう指導します。ご家庭でも、登下校や活動時に「息苦しさを感じたらマスクを外す」ようお話しください。よろしくお願いいたします。

新型コロナウイルス感染症5類感染症移行後の対応につきましては、改めてお知らせいたします。



入学式【4/10】

岩間前校長先生掲学式【5/1】

授業の様子【英語】







授業の様子【ICT活用】

現役大学生が指導に来てくれました

1年生を指導する先輩







5月の主な行事予定

- 1 (月) 掲学式 PTA総会
- 2 (火)全校朝会・部活動保護者会
- 3 (水)憲法記念日
- 4 (木)みどりの日
- 5 (金) こどもの日
- 9 (火)3年学年朝会 二者相談①
- 10 (水)通信陸上大会 内科検診②
- 11 (木)通信陸上大会(予) 2年学年朝会
- 12 (金) 1年学年朝会 二者相談② 尿検査2次
- 15 (月) 教育実習 (~6/2) 二者相談③

- 16 (火)埼玉県学力学習状況調査(1年)二者相談④(4時間授業)
- 17 (水)埼玉県学力学習状況調査(2年)
- 18 (木)埼玉県学力学習状況調査(3年) 歯科検診(1.2年)
- 19 (金) 諸活動停止期間 (~26)
- 23 (火) 質問教室
- 24 (水)質問教室 内科検診③
- 25 (木)中間テスト
- 26 (金) 中間テスト PTA制服販売会 (13:00~)
- 28 (日) 春の環境美化・地域清掃
- 30 (火) 生徒朝会 耳鼻科検診① 3年生ステップアップ調査
- 31 (水)生徒指導研修会 5時間授業